

**Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Jugend und Sport der Gemeinde
Heist (öffentlich)**

Sitzungstermin: Donnerstag, den 24.11.2016

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr

Sitzungsende: 20:40 Uhr

Ort, Raum: Sporthalle Hiest, Gemeinschaftsraum, 25492 Heist

Anwesend sind:

Bürgermeister

Herr Bürgermeister Jürgen Neumann
CDU

Stimmberechtigte Mitglieder

Herr Frank Bartsch	CDU	
Herr Jörg Behrmann	CDU	stv. Vors.
Herr Erhard Ebert	SPD	
Herr Manfred Lüders	FWH	
Frau Silke Ohage	FWH	
Herr Daniel Rau	FWH	Vorsitzender
Frau Angela Ruland	CDU	
Herr Nils Scharrel	CDU	
Frau Christel Schwichow	SPD	
Herr Heinz Seddig	SPD	

Außerdem anwesend

Frau Kim von der Reith
Betreuerin Jugendtreff
Heist

Protokollführer/-in

Frau Cornelia Bermudez

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Frau Gesche Lienau CDU

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 10.11.2016 einberufen. Der Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwendungen erhoben werden.

Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Die Tagesordnung wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende **Tagesordnung**:

Tagesordnung:

1. Mitteilungen
2. Einwohnerfragestunde
3. Bericht "Jugendtreff Heist"
4. Bericht des TSV Heist
5. Haushaltssatzung 2017, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Ansätze
6. Verschiedenes

Protokoll:

zu 1 Mitteilungen
Es gab keine Mitteilungen.

zu 2 Einwohnerfragestunde
Es gab keine Mitteilungen.

zu 3 Bericht "Jugendtreff Heist"
Die Jugendbetreuerin Kim von der Reith teilt u.a. mit, dass sie seit Mai diesen Jahres zusammen mit den Kindern die Räume im Jugendtreff renovieren. Bis auf einen Raum sind sie fast fertig.
Am Gelände um den Jugendtreff liegt in letzter Zeit ziemlich viel Müll, Zigaretten, pp. rum. Frau von der Reith kommuniziert das Thema Sauberkeit in der Umwelt auch mit den Kindern/Jugendlichen. Sollte sich der Zustand um das Gebäude des Jugendtreffs nicht bessern, wird Frau von der Reith zusammen mit den Kindern/Jugendlichen draußen Müll sammeln gehen.
Frau von der Reith fällt positiv auf, dass sich im Jugendtreff neue Freundschaften bilden, die ohne diese Einrichtung gar nicht zustande kommen würden, da die Kinder auf unterschiedliche Schulen gehen.
Der neu angeschaffte GhettoBlaster wird noch immer mit großer Begeisterung genutzt.
Der Bauhof Heist hat im Jugendtreff gute Unterstützung geleistet, um z.B. Bilder aufzuhängen oder andere Kleinigkeiten.

Herr Rau fragt an, ob noch Bedarf an einem neuen Computer besteht. Frau von der Reith benötigt noch immer einen, da sie zurzeit ihr eigenes Netbook nutzt. Herr Rau wird sich auf jeden Fall jetzt darum kümmern.

zu 4 Bericht des TSV Heist
Herr Krüger teilt mit, dass der Verein zurzeit sehr gut läuft. Die Mitgliederzahl ist zurzeit bei über 700. Der größte Anteil der Mitgliedschaften ist nach wie vor in der Fußball- und Tischtennispartei. Durch die gute Mitgliederanzahl sind die Ausgaben mit den Einnahmen gut gedeckt.
Im Januar 2017 findet wieder das Neujahrs-Jugendturnier statt.
In der Tischtennispartei wird jetzt auch Behindertensport mit angeboten. Dafür muss im neuen Jahr eine behindertengerechte Tischtennisplatte an-

geschafft werden. Kosten dafür ca. 1.000 €.

Die Finanzlage des TSV Heist ist durch den Hausverkauf gut und der Verein wird ab März 2017 schuldenfrei sein.

Die Beachvolleyballanlage ist jetzt vollständig saniert. Ein Zaun steht auch mit abschließbarer Pforte, damit die Hunde nicht auf das Feld laufen können. Herr Krüger kümmert sich selber um die regelmäßige Säuberung der Beachvolleyballanlage. Diese Anlage wurde im Sommer sehr gut angenommen.

Die Geschäftsstelle ist jetzt in die Räumlichkeiten des alten Bürgerbüros eingezogen. Dort können nun auch Sitzungen/Tagungen abgehalten werden.

Das Sportangebot im TSV ist nach wie vor gut. Der TSV ist lfd. auf der Suche nach neuen Kursen, die angeboten werden können.

Herr Rau erklärt, dass die Tischtennissparte vom TSV Heist jetzt den Behindertenstützpunkt TTVSH (Tischtennisverband Schleswig-Holstein) hat. Dafür hat Heidrun Krause an Lehrgängen für behindertengerechten Sport teilgenommen.

Die behindertengerechte Tischtennisplatte, die der Verein anschaffen wird, ist in der Höhe verstellbar.

Bürgermeister Neumann berichtet für den TSV, dass die Mängel im Umkleidegebäude provisorisch beseitigt worden sind. Im nächsten Jahr soll mit der Sanierung begonnen werden.

Die Bäume am Beachvolleyballfeld werden bis März 2017 beschnitten sein.

Bürgermeister Neumann teilt noch mit, dass der TSV Heist in den Räumlichkeiten des alten Bürgerbüros keine Miete zahlen muss. Es werden nur anteilige Betriebskosten gezahlt.

zu 5 Haushaltssatzung 2017, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Ansätze

Herr Behrmann erläutert den Haushaltsplan 2017 mit den für den Ausschuss relevanten Einzelplänen. Dieser wird vom Ausschuss für Jugend und Sport angenommen.

zu 6 Verschiedenes

Herr Rau teilt mit, dass u.a. am alten Sportplatz immer viele freilaufende Hunde sind.

Daraufhin erklärt Bürgermeister Neumann, dass ein Infoschreiben an alle Hundebesitzer geplant ist.

Datum: 06.12.2016

(Daniel Rau)
Vorsitzender

(Cornelia Bermudez)
Protokollführerin